

GUÍA DE
BOLSILLO
02

9^a
Edición



SIMONU
BOGOTÁ - REGIÓN
Tú puedes mover el mundo

Generalidades y orientaciones para la inscripción de cargos de liderazgo de **Simonu Bogotá** **Región 2021**

Una invitación a
participar de
manera decidida
en esta estrategia
pedagógica

"TU LIDERAZGO MARCARÁ
NUESTRA HISTORIA"



SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN



¡Simonu Bogotá Región es una estrategia pedagógica que inspira a las y los jóvenes que mueven el mundo! Esta afirmación indiscutiblemente resume la experiencia de miles de estudiantes que año tras año han participado en este ejercicio que nos invita al diálogo, la escucha y la reflexión.

A las y los estudiantes que desde sus instituciones educativas creen y promueven en el poder de la palabra, los argumentos y el intercambio de conocimientos, como equipo de Secretarías General de Simonu Bogotá Región 2020, queremos hacer extensiva nuestra invitación para que este año sean parte de este espacio que nos enseña que el valor real de la sapiencia radica en la diversidad de la misma.

Actualmente, las y los jóvenes estamos llamados a ser agentes de cambio positivo en nuestros territorios y comunidades, para lo cual ser interlocutoras e interlocutores de las distintas realidades que nos rodean, se constituye en una labor fundamental para construir -a partir de las diferencias- una sociedad más incluyente. Esa es la esencia de Simonu y por eso creemos que los debates que nos motivan a ponernos en el rol de los demás, contrastar ideas y buscar consensos son la clave para el desarrollo de una conciencia crítica y, sobre todo, empática.

Simonu se ha consolidado como un espacio seguro de aprendizaje, que sin dejar de lado la rigurosidad académica permite desarrollar capacidades socioemocionales, ciudadanas y habilidades que nos recuerdan la importancia del trabajo en equipo, la resiliencia, el respeto, la disciplina y el liderazgo como el complemento de la creatividad, la vitalidad y la autenticidad de las y los jóvenes.

De esta manera, Simonu Bogotá Región 2021 les abre las puertas y da paso a una nueva edición recargada de oportunidades y aprendizajes que esperamos se replique en jóvenes líderes y lideresas como ustedes.

Con aprecio,

Sofía Romero Aya, Valentina Herrera Velásquez, Jorge Zamudio Suárez y Santiago Ortiz García
Equipo de Secretaría General de Simonu Bogotá Región 2020



I. GENERALIDADES DE LA ESTRATEGIA

¿Qué es Simonu Bogotá Región?

Es una estrategia pedagógica y política de formación ciudadana liderada durante 8 años continuos por la Secretaría de Educación del Distrito (SED) en alianza con el Centro de Información de las Naciones para Colombia, Ecuador y Venezuela (CINU Bogotá), en la cual han participado 405 colegios oficiales y privados, rurales y urbanos, con más de 21.000 personas entre maestras, maestros y estudiantes, constituyéndose en la simulación ONU más grande del mundo.

En Simonu, las personas participantes asumen roles de representantes de países, ciudades, organizaciones y entidades de todo el mundo para propiciar debates y reflexiones profundas sobre temas y asuntos coyunturales y, por ende, proponer soluciones mediante un gran ejercicio de consenso. Asimismo, desarrollan capacidades socioemocionales y habilidades como: la investigación, el análisis, la oratoria, la redacción, la resolución pacífica de conflictos, el pensamiento crítico, el liderazgo, la toma de decisiones, el trabajo en equipo, la empatía, entre otras, las cuales son fundamentales para el ejercicio de una ciudadanía crítica, activa y capaz de transformar realidades.

¿Qué es un cargo de liderazgo?

Rol que asumen un grupo de estudiantes de colegios y universidades del sector

oficial y privado, de zonas urbanas y rurales, en el que ponen a disposición sus capacidades ciudadanas y socioemocionales como la participación, la comunicación, el pensamiento y memoria crítica, la sensibilidad y gestión emocional, y la creatividad e innovación, en el marco de una ruta pedagógica en la que se busca problematizar, reflexionar, discutir, generar consensos y propuestas de solución a distintas situaciones que requieren de la mirada y aportes de las y los jóvenes de la ciudad y la región.

Ellas y ellos se encargan de dinamizar las diferentes acciones pedagógicas de Simonu Bogotá Región, con el acompañamiento del equipo de la SED-CINU.

Así como el Sistema de Naciones Unidas cuenta con un organigrama con perfiles y responsabilidades específicas, en Simonu también se simulan diferentes cargos de liderazgo.

¿Cuántos jóvenes en cargos de liderazgo se eligen cada año?

Anualmente, el número de cupos disponibles para cada uno de los cargos de liderazgo de Simonu, varía según el número de establecimientos educativos inscritos y de acuerdo a las necesidades pedagógicas y logísticas de la simulación.

¿Cuáles cargos de liderazgo se movilizan en Simonu Bogotá Región 2021 y cuáles son sus funciones?

CARGO DE LIDERAZGO	FUNCIONES
Secretarías(os) Generales	<p>Son mediadoras(es) para ser los portavoces de los intereses de las y los jóvenes en Simonu. Coordinan, con el apoyo del equipo organizador de Simonu, a los demás cargos de liderazgo para la simulación funcionen adecuadamente. Antes de la simulación, garantizan la producción de las guías de comisión y materiales de apoyo como resultado del trabajo conjunto con el equipo de secretarías adjuntas y presidencias. Acompañan el proceso de formación y preparación de los equipos de secretarías(os) secretarías(os) adjuntas y presidentas(es). Acompañan el trabajo por comisiones que se desarrolla en la simulación y resuelven las dudas de contenidos y/o procedimiento de las comisiones. Acompañan socioemocionalmente el desarrollo de las comisiones, ante situaciones imprevistas, generando un ambiente de diálogo y confianza con los secretarías(os) secretarías(os) adjuntas y presidentas(es)</p>
Secretarías(os) Adjuntas	<p>Realizan el apoyo directo al equipo de secretarías(os) generales en la coordinación del trabajo de las comisiones y para este propósito entregan reportes del avance de la preparación antes de la simulación. Acompañan el trabajo de las presidencias de comisión correspondientes a su secretaría adjunta, tanto en la preparación como en la elaboración y retroalimentación de las guías de comisión antes de enviárselas al equipo de secretarías(os) generales, en el desarrollo de la simulación y en el acompañamiento al proceso de preparación de los presidentas(es), por lo tanto, son los primeros en responder a las necesidades que surjan en las comisiones. Participan en las reuniones dirigidas a todo el equipo de secretarías generales/adjuntas, que son preparatorias para los encuentros de formación que se realicen con los presidentas(es), comité de prensa, y mentoras(es). Apoyan y orientan el ejercicio de definición de los temas a trabajar en las comisiones, posterior al envío de las propuestas y enfoques que hacen las presidencias de comisión, para ser revisados y consolidados por el equipo de secretarías generales y el equipo organizador de Simonu Bogotá Región. Consolidan los proyectos de resolución de cada una de las comisiones que se entregarán en el cierre de la estrategia al Gobierno Distrital, la ONU y las entidades aliadas.</p>
Presidentas(es) de comisión	<p>Responsables del diseño y manejo de la comisión a su cargo, como un ejercicio colaborativo entre el equipo de presidencias asignados a cada comisión. Facilitan y generan confianza con sus delegados(as) en el trabajo de las comisiones para el debate y la formulación de soluciones y propuestas creativas que atiendan los problemas locales, nacionales e internacionales discutidos en cada comisión. Mantienen la comunicación directa con sus secretarías adjuntas para reportar avances, dudas y observaciones generadas en el marco del ejercicio de su cargo. Proponen los temas y enfoques de las comisiones. Antes de la simulación, elaboran las guías de comisión teniendo en cuenta los parámetros académicos y de investigación establecidos, como normas APA, redacción, el manejo de fuentes oficiales, entre otros. Cabe resaltar, que las guías de comisión se constituyen en un recurso pedagógico para el proceso de preparación de los colegios participantes, antes, durante y después del debate. Manejan el procedimiento, moderan el debate, supervisan el desarrollo y producción de la comisión durante la simulación. Consolidan los papeles de trabajo de las comisiones para entregarlo a los secretarías(os) adjuntos.</p>

CARGO DE LIDERAZGO	FUNCIONES
Comité de Prensa	En este comité hacen parte estudiantes interesados en movilizar el conocimiento, divulgación y expectativas de la estrategia, a través de piezas de comunicación creativas, objetivas e innovadoras como infografías, boletín informativo, foto reportaje, cuñas, spots, podcast, campañas digitales, entre otros, teniendo en cuenta los principios definidos desde el enfoque de la comunicación para el cambio social. Participan en los encuentros de formación que les permitan conocer el funcionamiento y desarrollo de Simonu Bogotá Región 2021 y adquirir herramientas conceptuales y comunicativas para la visibilización general de la estrategia pedagógica de Simonu. Acompañan el desarrollo de los webinarios que realicen como parte de la formación dirigida a los colegios y al equipo de cargos de liderazgo. Lideran las acciones comunicativas desde la prensa escrita, redes sociales, radio, video, youtuber y fotografía ¹ que permitan la interlocución, divulgación y movilización, con el fin de mantener informados a las y los participantes en Simonu Bogotá Región.
Mentoras(es)	Co-crean materiales pedagógicos con el equipo organizador de la SED y el CINU Bogotá, dados sus conocimientos previos acerca del Sistema de Naciones Unidas y experiencia en la estrategia Simonu. Además, son facilitadores en los encuentros de formación relacionados con el procedimiento para el trabajo en las comisiones de Simonu y la elaboración de guías de comisión. Cabe señalar que este cargo de liderazgo no hace parte del proceso de selección en tanto será desempeñado -de manera autónoma y voluntaria- por estudiantes universitarios con experiencia en Simonu.

¿Quiénes pueden postularse a los cargos de liderazgo de Simonu Bogotá Región 2021?

Para los cargos de **Secretarías(os) Generales y Secretarías(os) Adjuntos(as)** solo se aceptarán postulaciones de estudiantes de colegios de la ciudad de Bogotá (oficial o privado) que estén matriculados para la fecha de la simulación. Y para los cargos de **Presidentas(es) de Comisión y Comité de Prensa** se aceptarán postulaciones de estudiantes de colegio, egresados y universitarios de Bogotá y la Región.

¿Cuáles son las habilidades esperadas para el perfil de quienes integren el equipo de cargos de liderazgo?

Tener conocimientos acerca del funcionamiento de las simulaciones de la ONU y de TICs (manejo de Word, uso de correo electrónico, uso de motores de búsqueda, procesos de investigación en línea, manejo de blogs, uso de bases de datos, foros y redes sociales) y contar con experiencia previa en simulaciones ONU. Asimismo, se espera identificar capacidades de liderazgo, de trabajo en equipo y habilidades comunicativas (comunicación asertiva),

¹ *Para los cargos de radio, video y youtuber, los aspirantes deben contar con su computador y conocimientos en edición de sonido y/o video.
**Para el cargo de fotografía, los aspirantes deben contar con una cámara fotográfica o celular con buena resolución.

de redacción, oratoria e investigación en un nivel muy alto. Y por último, tener tiempo disponible para desarrollar las funciones señaladas para el cargo de liderazgo al que aplica y participar en el proceso de formación.

Para el cargo de Comité de Prensa se requieren habilidades de manejo de equipos y software de edición de video/audio, fotografía y redes sociales, según corresponda.

¿Me puedo inscribir a varios cargos de liderazgo en Simonu Bogotá Región 2021?

No, al proceso de selección únicamente puedes postularte a un (1) cargo: secretarías(os) generales, secretarías(os) adjuntos, presidentas(es) de comisión y comité de prensa.

¿Qué documentos se requieren para participar en el proceso de selección de Simonu Bogotá Región 2021?

Es muy importante que diligencien y remitan la **Autorización** y

Consentimiento Informado de la Madre/Padre o Cuidador para participar en el proceso de selección (**Ver Anexo I**) y el **Formato de Autorización de Uso de Imagen de la SED (Ver Anexo II)** y remitirlos en formato PDF al equipo organizador de Simonu al correo simonu@educacionbogota.gov.co

En caso de ser elegida(o), ¿cuáles son los documentos que debo diligenciar para confirmar la aceptación del cargo de liderazgo?

Deberás diligenciar y firmar el formato de **Acta de Compromiso para Cargos de Liderazgo Simonu Bogotá Región 2021 (Ver Anexo III)** y remitirlo al equipo organizador de Simonu. Cabe indicar que dicho documento es indispensable para quienes sean elegidos luego del proceso de selección y serán enviados -oportunamente- al correo electrónico registrado en el formulario de inscripción.

Y en caso de no ser elegida(o) para uno de los cargos de liderazgo, ¿cómo puedo participar en Simonu?

Si eres estudiante de colegio, seguirás teniendo la opción de participar como delegada (o) representando al establecimiento educativo al que perteneces, siempre y cuando éste se haya inscrito a Simonu. Y en el caso de los estudiantes universitarios que tienen experiencia en Simonu, el equipo organizador definirá internamente si pueden vincularse en el rol de mentoras(es).



¿Qué debo hacer en el caso de que no me pueda presentar al proceso de selección?

En caso de tener dificultades para participar en el proceso de selección en la fecha y horario señalado en el formulario de inscripción, debes enviar un correo a simonu@educacionbogota.gov.co señalando la razón de tu inasistencia y de esta manera, el equipo organizador de Simonu valorará si es posible reprogramarte en otra sesión.

¿Cuándo se realizará el proceso de formación del equipo de cargos de liderazgo de Simonu?

En el marco de la Ruta Pedagógica de Simonu Bogotá Región, cada año se tiene previsto un proceso de formación, **virtual (especialmente los días sábados), por lo cual se requiere de tu compromiso, dedicación y permanencia.** Es indispensable tu participación en cada uno de los encuentros de formación ya que se abordarán temas claves para la propia preparación como líder en esta estrategia pedagógica.

¿Cómo se visibilizan las acciones comunicativas de Simonu?

Todas y todos los jóvenes que sean elegidas (os) como secretarías(os), presidentas(es) y comité de prensa, deben mantener comunicación permanente con el equipo organizador de Simonu Bogotá Región. Además, son los encargados de apoyar -a través de

Whatsapp y sus redes sociales personales- en el proceso de divulgación de las actividades de Simonu, que a lo largo del año se publican en Facebook, Twitter e Instagram.

¿Cuándo se socializarán los resultados del trabajo por comisiones de Simonu Bogotá Región 2020 y novedades de Simonu Bogotá Región 2021?

Los resultados del trabajo por comisiones realizado en la simulación de Simonu Bogotá Región 2020, serán socializados en el evento de lanzamiento de Simonu Bogotá Región 2021 que se transmitirá en directo a través de las redes sociales de la SED, el CINU Bogotá y Simonu.

Asimismo, en dicho evento se darán a conocer las novedades pedagógicas que se implementarán en la novena edición de Simonu.

Teniendo en cuenta lo anterior, en este evento de lanzamiento estamos **invitando a conectarse a la transmisión por Facebook Live** a todos los integrantes de las personas de las comunidades educativas interesadas en participar en esta estrategia pedagógica: rectoras, rectores, coordinadoras(es) académicos, maestras, maestros, estudiantes que se postulan a los cargos de liderazgo y estudiantes que se desempeñarán como delegados desde los colegios.

II. ORIENTACIONES PARA LA INSCRIPCIÓN PARA POSTULARSE A LOS CARGOS DE LIDERAZGO

¿Cómo se realiza la inscripción para los cargos de liderazgo de Simonu Bogotá Región 2021?

La inscripción de las y los jóvenes que se quieren postular a los cargos de liderazgo se realiza mediante un formulario virtual el cual debe diligenciarse por **ellas y ellos mismos** porque la aplicación es su decisión. Agradecemos que diligencien el formulario **completamente y solo una vez**, así que antes de comenzar, asegurarse de contar con el tiempo necesario para registrar todos los datos que serán solicitados en el formulario virtual, los cuales deben ser actualizados y completos. **Si el formulario se diligencia de manera incompleta, la inscripción no será tomada en cuenta.**

¿Cuándo se publicará el enlace del formulario de inscripción de cargos de liderazgo?

El enlace del formulario se publicará el **11 de mayo** en las redes sociales de Simonu, la SED y el CINU Bogotá; y, asimismo, se remitirá por correo electrónico a las y los jóvenes que en años anteriores han participado en Simonu.

¿Qué información se requiere para inscribirse y postularse a los cargos de liderazgo?

Ante todo, asegúrate que todos los datos que registrarás en el formulario virtual se encuentren actualizados y completos. Para ello se recomienda tener la mano la siguiente información:

Sobre la persona postulante:

1. Nombres y apellidos
2. Tipo de identificación
3. Número de documento de identidad
4. Edad (años cumplidos)
5. Identidad de género
6. Nacionalidad
7. Pertenece a población víctima del conflicto armado
8. ¿Tiene usted algún tipo de dificultad, limitación, restricción en su salud o discapacidad?:



- Si tu respuesta es afirmativa, selecciona el tipo de dificultad, limitación, restricción en su salud o discapacidad.
- 9. Se reconoce en alguno de los siguientes grupos étnicos, de acuerdo con su cultura, costumbres, pueblo y rasgos físicos.
- 10. Localidad/Municipio de residencia
- 11. Barrio/vereda
- 12. Dirección de residencia
- 13. Teléfono celular
- 14. Correo electrónico (escribe el que consultas con mayor frecuencia)

Datos de contacto de la madre/padre o cuidador:

1. Nombres y apellidos
2. Teléfono celular

Sobre el establecimiento educativo donde estudia la persona postulante:

1. Establecimiento educativo
2. Localidad/Municipio
3. Zona
4. Sector educativo
5. Calendario
6. Sede
7. Jornada
8. Grado o semestre actual
9. Redes sociales que utilizas con mayor frecuencia

Sobre los cargos de liderazgo:

1. Cargo o cargos a los que aplica
2. ¿Participaste en alguna de las ediciones de Simonu Bogotá realizadas entre 2013 y 2019, o en Simonu Bogotá Región 2020?
 - Si tu respuesta es afirmativa, selecciona ¿en cuáles ediciones de Simonu Bogotá has participado?
 - ¿En cuál rol?

Experiencia en simulaciones ONU

1. ¿Cuál es tu principal motivación para participar en un cargo de liderazgo en Simonu Bogotá Región 2021?
2. ¿Cuál es tu mayor fortaleza como lideresa o líder?
3. ¿Qué necesito soltar para ser una gran lideresa o líder?
4. ¿Qué legado quiero dejar a otras niñas, niños y jóvenes?
5. Indícanos tu experiencia en simulaciones o modelos de la ONU
6. ¿Tienes conocimientos en inglés?
 - Si tu respuesta es afirmativa, especifica el nivel de dominio del idioma inglés
7. ¿Tienes conocimientos en francés?
 - Si tu respuesta es afirmativa, especifica el nivel de dominio del idioma francés

¿Cómo se llevará a cabo el proceso de selección de cargos de liderazgo de Simonu Bogotá Región 2021?

El proceso de selección tendrá dos fases que las y los jóvenes postulantes deberán surtir como requisito para ocupar uno de los cargos de liderazgo:

FASE I – ¡Mi postulación!

Antes de aplicar, recuerda revisar las funciones y cumplir con los requisitos del perfil del cargo de tu interés. Luego, el **11 de mayo** diligencia -de manera completa- el formulario de inscripción para postularte a uno de los cargos de liderazgo y seguidamente, envía adjuntos los siguientes archivos al correo electrónico simonu@educacionbogota.gov.co:

- **Autorización y consentimiento informado padres, madres y/o cuidadores:** diligenciado y firmado en formato PDF.
- **Video** que tenga una **duración máxima de 1 minuto, en formato MP4**, en el que:

- (I) Te presentes (nombre, colegio, cargo al que aplicas)
- (II) Socialices los motivos que te movilizan para querer ser parte de Simonu (Yo quiero ser parte del equipo de cargos de liderazgo de Simonu Bogotá Región 2021 porque...)
- (III) Respondas solamente una (1) de las siguientes preguntas:

Al asumir un cargo de representación estudiantil cuéntanos:

1. ¿Cómo aportarías para que la ciudadanía global le apueste a una relación armoniosa con el ambiente y la naturaleza?
2. ¿Cómo aportarías para que la ciudadanía global reconozca a las niñas y las mujeres, como actores de cambio y transformación de la sociedad?
3. ¿Cómo aportarías a construir escuelas como territorios de paz?
4. ¿Cómo aportarías para que la ciudadanía global oriente la acción colectiva a la reducción de discriminaciones, desigualdades o exclusiones?
5. ¿Cómo aportarías para que la ciudadanía global formule iniciativas que apuntan a desarrollar soluciones innovadoras para el ámbito pedagógico?
6. ¿Cómo aportarías para que la ciudadanía global fortalezca y desarrolle sus capacidades socioemocionales y ciudadanas que se requieren para vivir el siglo XXI?

Recuerda tener en cuenta:

Ser muy creativo(a).

- Si te grabas con celular, hacerlo de manera horizontal y procurar que haya buen registro del audio.
- Un espacio que tenga buena luz y no tengas problemas por ruido externo.

- Algunos de estos videos serán publicados en las redes sociales de Simonu.

FASE II - Encuentro virtual

Posterior a haber realizado la Fase I y de acuerdo al cargo de tu interés, serás convocada(o) por correo electrónico a un **encuentro virtual con el equipo organizador de Simonu**, teniendo en cuenta la fecha y el horario que registres en el formulario de inscripción.

Tu asistencia al proceso de selección virtual **es una sola vez** y la sesión dura aproximadamente 2 horas. Es fundamental que seas puntual y tengas claras las funciones del cargo de liderazgo al que te postulas. Las opciones que encontrarás son las siguientes:

- **SECRETARÍAS GENERALES / ADJUNTAS** – miércoles 26 de mayo / 8:30 a.m. – 10:30 a.m.
- **PRESIDENCIAS DE COMISIÓN** – miércoles 26 de mayo / 10:30 a.m. – 12:30 p.m.
- **COMITÉ DE PRENSA** – miércoles 26 de mayo / 2:00 p.m. – 4:00 p.m.
- **COMITÉ DE PRENSA** – jueves 27 de mayo / 8:30 a.m. – 10:30 a.m.
- **SECRETARÍAS GENERALES / ADJUNTAS** – jueves 27 de mayo / 10:30 a.m. – 12:30 p.m.
- **PRESIDENCIAS DE COMISIÓN** – jueves 27 de mayo / 2:00 pm – 4:00 pm
- **PRESIDENCIAS DE COMISIÓN** – viernes 28 de mayo / 8:30 a.m. – 10:30 a.m.
- **COMITÉ DE PRENSA** – viernes 28 de mayo / 10:30 a.m. – 12:30 p.m.
- **SECRETARÍAS GENERALES / ADJUNTAS** – viernes 28 de mayo / 2:00 pm – 4:00 pm
- **SECRETARÍAS GENERALES / ADJUNTAS** – lunes 31 de mayo / 8:30 a.m. – 10:30 a.m.
- **PRESIDENCIAS DE COMISIÓN** – lunes 31 de mayo / 10:30 a.m. – 12:30 p.m.
- **COMITÉ DE PRENSA** – lunes 31 de mayo / 2:00 p.m. – 4:00 p.m.
- **COMITÉ DE PRENSA** – martes 1 de junio / 8:30 a.m. – 10:30 a.m.
- **SECRETARÍAS GENERALES / ADJUNTAS** – martes 1 de junio / 10:30 a.m. – 12:30 p.m.
- **PRESIDENCIAS DE COMISIÓN** – martes 1 de junio / 2:00 p.m. – 4:00 p.m.

III. CANALES DE COMUNICACIÓN SIMONU BOGOTÁ REGIÓN 2021

Redes sociales: Facebook + Twitter + Instagram @SimonuBogota

Página web:

https://www.educacionbogota.edu.co/portal_institucional/sistema-de-participacion/simonu-bogota

Correo electrónico: simonu@educacionbogota.gov.co

ANEXO I

AUTORIZACIÓN Y CONSENTIMIENTO INFORMADO PADRES, MADRES Y/O CUIDADORES - SIMONU BOGOTÁ REGIÓN 2021

Nosotros (Yo), _____ identificado(a) con documento de identidad No. _____ expedido en _____ y _____ identificado(a) con documento de identidad No. _____ expedido en _____, en nuestra calidad de madre (), padre (), cuidador(a) () o representante legal () del (la) estudiante _____ identificado(a) con número de documento _____ expedido en _____, manifestamos de forma voluntaria y bajo nuestra responsabilidad a la Secretaría de Educación del Distrito que autorizamos la participación de nuestro(a) representado(a), en el proceso que se llevará a cabo para el proceso de selección de jóvenes en cargos de liderazgo de Simonu Bogotá Región 2021.

Que conocemos los objetivos, las fechas y horarios de desarrollo de las actividades en el marco de dicho proceso virtual y luego de haber sido informados(as) y habiendo resuelto todas las inquietudes, declaramos ante la Secretaría de Educación del Distrito que:

- Nuestro representado(a) no presenta condición de salud que haga parte del sistema de alertas tempranas Covid-19 y que por lo tanto pueda ponerse en riesgo su salud.
- De igual manera, manifestamos que nuestro(a) representado(a) no presenta o presentó en las últimas 48 horas ninguno de los síntomas asociados a Covid-19 (tos, gripa, temperatura igual o mayor de 38 grados, pérdida del olfato y el gusto, malestar general).

Para los efectos legales pertinentes, suscribimos el presente documento de forma consiente y voluntaria, hoy

_____ en Bogotá.

Atentamente,

Firma del padre, madre o cuidador

Teléfono de contacto: _____

Dirección: _____

E-mail: _____

Firma del padre, madre o cuidador

Teléfono de contacto: _____

Dirección: _____

E-mail: _____

ANEXO II

AUTORIZACIÓN DE USO DE IMAGEN DE SIMONU BOGOTÁ REGIÓN 2021



AUTORIZACIÓN Y CONSENTIMIENTO INFORMADO USO DE DATOS PERSONALES E IMAGEN AÑO _____

Quien suscribe el presente documento, obrando como representante del menor de edad de identidad número _____, identificado (a) con documento de protección de datos personales, en especial las Leyes 1581 de 2012, 1712 de 2014 y los Decretos 1074 de 2015 y 1081 de 2015, autorizo libre, expresa e inequívocamente a la **SECRETARIA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO** y a la **ALCALDÍA MAYOR DE BOGOTÁ**, para proceder al tratamiento de los siguientes datos:

Autorización – Uso de la imagen de menor de edad:

Autorización (Seleccione)	Fotos	Audios	Videos	Locaciones
Otros datos personales		Si señaló otros datos personales, mencione cuáles:		

Autorización - Uso imagen de adultos y/o representante del menor de edad (en caso de requerirse):

Yo, _____, quien suscribe el presente documento, identificado (a) con documento de identidad número _____, de conformidad con lo dispuesto en las normas vigentes sobre protección de datos personales, en especial las Leyes 1581 de 2012, 1712 de 2014 y los Decretos 1074 de 2015 y 1081 de 2015, autorizo libre, expresa e inequívocamente a la **SECRETARIA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO** Y A LA **ALCALDÍA MAYOR DE BOGOTÁ** para proceder al Tratamiento de los siguientes datos:

Autorización (Seleccione)	Fotos	Audios	Videos	Locaciones
Otros datos personales		Si señaló otros datos personales mencione cuáles:		

Entiendo que el responsable del tratamiento de los datos autorizados es la **SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO**, NIT: 899.999.061-9, ubicada en la Avenida Eldorado # 66 –63 - Teléfono 3241000 y que la presente autorización comprende:

1. La recolección, gestión, almacenamiento y tratamiento a los datos personales seleccionados en la autorización.
2. Mantener en su archivo, usar, reproducir, publicar, adaptar, extraer o compendiar imágenes personales, fotografías u otros datos autorizados; realizar videos y audios del menor de edad y/o del adulto mencionado (s) anteriormente, según corresponda.
3. Divulgar y publicar las imágenes, audios u otros datos autorizados, a través de cualquier medio físico, electrónico, digital o de cualquier otra naturaleza, pública o privada, con el fin de hacer prevención y promoción de derechos de los niños, niñas y adolescentes y demás campañas institucionales y publicitarias propias de la **SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO** y la **ALCALDÍA MAYOR DE BOGOTÁ**, sus actuales y futuros productos, servicios y marcas, garantizando que las actividades que se realizarán se encuentran enmarcadas en el interés superior de los menores de edad, y en el respeto de los derechos fundamentales de los titulares.



Manifiesto que como titular de la información y/o representante legal del titular, fui informado de los derechos con que cuento, especialmente a conocer, actualizar y rectificar mi información personal, revocar la autorización y solicitar la supresión de los datos autorizados. Reconozco además que no existe expectativa sobre los eventuales efectos económicos de la divulgación, o sobre el tipo de campaña publicitaria que pueda realizar la **SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO** y la **ALCALDÍA MAYOR DE BOGOTÁ**.

Declaro que conozco que los propósitos de la **SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO** y la **ALCALDÍA MAYOR DE BOGOTÁ** apuntan a promocionar valores educativos, culturales y de divulgación de políticas públicas; hecho por el cual, en las emisiones no habrá uso indebido del material autorizado, ni distinto al anteriormente descrito, y menos irrespeto por cualquier derecho fundamental.

Reconozco que la vigencia temporal y territorial de esta autorización está dada para las gestiones propias e institucionales de la Entidad en los términos establecido en las Leyes 1581 de 2012, 1712 de 2014 y los Decretos 1074 de 2015 y 1081 de 2015, por lo que, además, la **SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO** y la **ALCALDÍA MAYOR DE BOGOTÁ** son titulares de los derechos sobre los programas o productos a emitir correspondientemente.

Manifiesto que la presente autorización me fue solicitada y puesta de presente antes de entregar mis datos y que la suscribo de forma libre y voluntaria una vez leída en su totalidad.

Atentamente,

Firma: _____

CC. _____

Nombre: _____

Calidad - Titular: _____ Representante legal: _____

Teléfono de contacto: _____

Dirección: _____

Correo electrónico: _____

Fecha: _____

(Fecha en que se puso de presente al titular la autorización y entregó sus datos)

ANEXO III

ACTA DE COMPROMISO PARA CARGOS DE LIDERAZGO SIMONU BOGOTÁ REGIÓN 2021

Entendiendo que la actitud comprometida de todas y todos los participantes de Simonu Bogotá Región 2021 aporta a la consolidación de esta estrategia pedagógica liderada por la SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO – SED en alianza con el CENTRO DE INFORMACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS PARA COLOMBIA, ECUADOR Y VENEZUELA – CINU Bogotá, en el marco del Programa Integral de Educación Socioemocional, Ciudadana y Escuelas como Territorios de Paz, a continuación, se estipulan los acuerdos de carácter pedagógico, comunicativo y operativo, a los que se comprometen las y los jóvenes seleccionados para desempeñarse en uno de los cargos de liderazgo y garantizar el éxito de esta experiencia:

Por lo anterior, yo, _____, identificado(a) con T.I./C.C. No. _____, seleccionado para el cargo de _____ hago constar que una vez analizadas las responsabilidades propias de mi rol en la Simulación de la Organización de las Naciones Unidas - Simonu Bogotá Región 2021 y habiendo socializado las mismas con mis padres o acudientes, me comprometo a:

- 1.** Asistir a las reuniones de preparación a las que sea convocado(a) entre los meses de junio y octubre, en función de mi cargo de acuerdo con el cronograma previamente establecido por la SED y el CINU Bogotá. En caso de ausencia no justificada, el equipo organizador de Simonu evaluará su continuidad en el proceso de preparación y la participación en la simulación.
- 2.** Socializar con mi establecimiento educativo / universidad mis responsabilidades y compromisos, y gestionar los permisos necesarios -con la debida anticipación- en los casos en que deba ausentarme de mis clases.
- 3.** Entregar de manera puntual las guías de comisión y demás tareas y trabajos que me sean asignados y aplicar las correcciones necesarias -en el menor tiempo posible- una vez que reciba retroalimentación.
- 4.** Comunicar de manera oportuna al equipo organizador de Simonu las dificultades que esté teniendo para desarrollar mi trabajo.

5. Promover el buen trato basado en los principios de respeto y confianza con todos los niños, niñas y jóvenes que integran el equipo de cargos de liderazgo de Simonu Bogotá Región 2021.
6. Mantenerme informado acerca del proceso de preparación y planeación de la simulación revisando mi correo electrónico, teléfono, redes sociales y sitio web de Simonu Bogotá, y en este sentido, garantizo que la información que he brindado permitirá contactarme. En caso de requerir actualización en la base de datos, informaré de manera oportuna al equipo organizador de Simonu.
7. Diligenciar el Documento de Autorización para el Uso de Imagen que permite a la SED y al CINU, la publicación, divulgación y promoción del material fotográfico y audiovisual grabado en el marco de las diferentes acciones de esta estrategia pedagógica.
8. Seguir, compartir y comentar las publicaciones de las redes sociales de @SimonuBogota a través de Facebook, Twitter e Instagram, utilizando las etiquetas #SimonuBogotaRegion2021 #SoyProfeSimonu con el propósito de aportar al ejercicio de sinergia digital propuesto para este año. Asimismo, se requiere que los participantes lean atentamente las comunicaciones remitidas por el equipo organizador de Simonu Bogotá Región 2021 a través del correo electrónico y listas de difusión de WhatsApp, a fin de estar al tanto del avance general de esta estrategia pedagógica.

En general, si el estudiante se compromete a proveer la información y el apoyo necesario para llevar a cabo todas y cada uno de los componentes de Simonu Bogotá Región 2021, de acuerdo con las consideraciones estipuladas en este documento. No obstante, el equipo organizador de Simonu tiene plena autonomía para retirar del cargo de liderazgo al estudiante cuyos actos vayan en contravía de los principios promovidos en esta estrategia pedagógica.

Para constancia se firma en Bogotá, a los _____ días del mes de _____ de 2021.

NOMBRE DEL ESTUDIANTE

FIRMA Y T.I. / C.C.

NOMBRE DEL PADRE/MADRE DE FAMILIA
O ACUDIENTE

FIRMA Y C.C.



Secretaría de Educación del Distrito

Avenida El dorado No. 66 – 63

Teléfono: (57+1) 324 1000

Bogotá, D. C. - Colombia

www.educacionbogota.edu.co



@Educacionbogota



Educacionbogota



@Educacionbogota



@educacion_bogota



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.

SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN

